

Arreda Systems

Neue Betriebsstätte zum Jubiläum

Montag, 06.03.2023



Eine der drei Hallensegmente in der zum 25. Geburtstag von Arreda System neu bezogenen Betriebs- bzw. Fertigungsstätte in der Hiddenhausener Industriestraße. Foto: Arreda systems

Die Arreda Systems GmbH, die als Aluminiumprofil-Spezialist für Möbel und Küche gilt, feiert dieses Jahr 25 Jahre Jubiläum. Als kleines Geschenk zu diesem Anlass hat das Unternehmen die neue Betriebsstätte in der Hiddenhausener Industriestraße bezogen.

Seit Januar arbeiten die 35 Mitarbeiter in der neuen Betriebsfläche, die mit 4.000 qm dreifach so groß ist wie die Vorige. Das neue Gebäude ist in drei Produktionsbereiche aufgeteilt: Halle A mit dem Eingang der Langware und der Fertigung griffloser Systeme mit Kommissionsbezug, das Segment mit CNC- bzw. mechanischer Bearbeitung und Halle C mit dem Wareneingang von Stückgut, der Bauteil-Montage und dem Versand.

Arreda hat nach eigenen Angaben mit der Beteiligung des neuen Mehrheitsgesellschafters Deutsche Industrie-Holding (DIH) zum 1. März 2022 einen mächtigen Schritt nach vorne getan. Hierfür sei nicht nur der im August gestartete Betriebsstättenwechsel ein sichtbares Zeichen, sondern auch die Umsatzentwicklung im letzten Jahr. Statt dem erwarteten Wachstum von 20-30% gelang dem Unternehmen 2022 ein preisbereinigten Umsatzboom von 50%.

Mit den nun möglichen und sukzessive umgesetzten Anlageninvestitionen sollen die

Produktionskapazitäten weiter wachsen, was laut Arreda Systems besonders für den hohen Anteil von Tageskommissionen für die Küchenmöbelindustrie wichtig ist. Dies gelte auch für die eigenentwickelten Profilsysteme mit vollintegrierter LED-Technik für grifflose Küchen, für innovative Schranktür-Lösungen mit Glas sowie Aluminium-Komponenten für die Möbelherstellung.

Das Unternehmen erwartet 2023 eine Auftragsstabilität und hat bereits weitere Ziele im Blick: So liege der Aufbau der Haussaustellung gut im Plan, die im Sommer anlässlich einer kleinen Geburtstagsfeier eröffnet wird. Außerdem freue sich das Team um Geschäftsführer Dirk Beckmann auf die kommende Interzum, wo Arreda in Halle 7 auf Messestand A49 anzutreffen ist.

Neue Betriebsstätte zum Jubiläum

Links

- [Arreda Systems](#)